

OP 1480

OUTILS FRAPPE PNEUMATIQUES 8 PCES SPECIAL VIBRO CHISEL SET





UTILISATION

- L'utilisation de cet outil frappe pneumatiques transforme tous les marteaux burineurs commercialisés en solution idéale pour démonter les vis d'assemblage rouillées et pour démonter les composants grippés.
- Cet outil permet de dévisser efficacement et avec soin les différents types de vis.
- Les fortes vibrations du pistolet pneumatique burineur sont directement transférées aux vis à retirer alors qu'une clé classique effectuerait dans le même temps un simple mouvement de rotation.
- Le mandrin de fixation est un support extraordinaire adapté à tous types d'extraction (par exemple pivots joint à rotule).
- De plus, le coffret comprend un adaptateur pour plateau de pression pour permettre de retirer les roulements, manchons, douilles...

Avantages :

- Permet de desserrer sans abimer – la vis ne se déchiquette pas ou ne se casse pas.
- Finis la perte de temps et le perforage fastidieux.
- Les vibrations sont efficaces pour enlever la rouille.
- De plus les vibrations permettent d'enlever la rouille en profondeur.
- Protection du matériel, frappe et expulsion efficaces
- Forte amélioration mélioration pour tout marteau burineur à air comprimé.

Precautions

- L'utilisation en association avec un marteau burineur à air comprimé est facultative.
- Le burin de 10mm à support rond universel est compatible avec les machines à support hexagonal ou rond disponible dans le commerce.



USE

- Using the special vibro chisel set turns every commercially available compressed air chipping hammer to an ideal problem solver for opening rusted screw connections and for loosening components.
- The screw loosener chisel attachment loosens screws with different profile effectively and carefully.
- The strong vibrations of the compressed air chipping hammer are transferred direct to the screw connection whereas a rotating motion is applied using a commercially available wrench at the same time.
- The hammer mandrel attachment is an amazing support with each extractor procedure (e.g. ball joint pivots).
- Furthermore, the set includes a pressure plate adapter for driving out bearings/sleeves/bushes,etc..

Advantages:

- Loosening without causing damage - The screw does not tear /break
- Time consuming and annoying drilling is no longer required
- Vibration have a strong rust removing effect
- Moreover, vibrations ensure for a deep penetration of rust removers
- Material protecting and effective knocking out and driving out
- Brilliant enhancement for every compressed air chipping hammer

Caution

- Use only in conjunction with a compressed air chipping hammer is optional!
- Chisel with 10mm round shaft universal mount suitable for commercially available hexagonal and round machine mounts.



CLAS Equipements
ZA de la CROUZA
73800 CHIGNIN
FRANCE

Tél. +33 (0)4 79 72 62 22
Fax. +33 (0)4 79 72 52 86

OP 1480

OUTILS FRAPPE PNEUMATIQUES
8 PCES SPECIAL VIBRO CHISEL SET

Si vous avez besoin de composants ou de pièces, contactez le revendeur
En cas de problème veuillez contacter le technicien de votre distributeur agréé

If you need components or parts, please contact the reseller.
In case of problems, please contact your authorized technician.